



Colegio Almenar del Maipo  
Las Vizcachas, 30 de junio de 2023

### Comunicado N°26/2023

Estimadas familias, ya estamos finalizando este primer semestre y quisiera destacar el esfuerzo y la dedicación de nuestros estudiantes en sus procesos educativos. Durante estos meses, hemos sido testigos del empeño y la perseverancia que cada estudiante ha demostrado en su desarrollo académico. Han trabajado arduamente en las tareas asignadas, han participado activamente en las clases y actividades del colegio. Estos logros son el resultado de su esfuerzo individual y del apoyo que han recibido tanto en casa como en el colegio.

A pesar de estos avances y logros, también es importante reconocer que siempre hay desafíos que enfrentar. Algunos temas requieren de una mayor profundización y es en esos momentos donde la colaboración entre la familia y el colegio se vuelve fundamental. Reconocemos que cada estudiante tiene fortalezas y áreas de mejora, y trabajaremos de la mano para superar cualquier dificultad que se presente.

Aprovecho esta oportunidad para agradecerles por su apoyo constante en el proceso escolar de sus hijos. Su confianza en nuestro colegio como parte del proceso educativo nos motiva a seguir trabajando con dedicación y compromiso. Su participación activa, la comunicación constructiva y la colaboración son esenciales para el éxito académico y personal de sus hijos e hijas.

Estos días, 29 y 30 de junio, programados desde el Mineduc para la reflexión docente, fueron destinados para que nuestros profesores realicen tareas administrativas propias del cierre de semestre y también para capacitarse y actualizar sus conocimientos. Es así como el jueves 29 de junio se dio término a la capacitación en la formación de equipos de crisis en el colegio, impartida por Musicandü, la que nos ha brindado herramientas para gestionar situaciones de crisis y brindar un entorno seguro a nuestros estudiantes. Estamos seguros de que esta formación fortalecerá aún más nuestra capacidad para responder de manera efectiva en situaciones adversas. Al regreso de vacaciones de invierno tendremos 3 sesiones adicionales de seguimiento y apoyo a las intervenciones que se realicen en los diferentes niveles.

Y hoy viernes 30 de junio, gracias a una donación de la familia Villar Pantoja, todos los profesores participaron de una capacitación dictada por la Fundación TEA Chile sobre la Ley TEA, los estilos de aprendizaje en el autismo, estrategias en el aula y adecuaciones curriculares. Esta capacitación será de gran valor para nuestro equipo docente, ya que nos permitirá seguir desarrollando nuestras habilidades en la atención y educación de estudiantes con trastorno del espectro autista.

Valoramos enormemente el compromiso de la familia Villar Pantoja por su generosa contribución en la formación de nuestro personal docente.

En alianza entre el Colegio y el CEPA, a través de las comisiones de Educación y Bienestar, durante los meses de julio y agosto se llevarán a cabo talleres y charlas que se detallan a continuación. Estos tienen como objetivo poder trabajar con los estudiantes en cuanto a despertar recursos propios que les permitan avanzar en el desarrollo de habilidades personales y sociales, y con las familias y adultos responsables, poder entregar herramientas de habilidades parentales para abordar conflictos socioemocionales en la niñez y adolescencia y para el abordaje de límites saludables en uso de pantallas y Smartphones.

<b>TALLERES PARA ESTUDIANTES</b>	
4° Básico	Martes 25 de julio (en jornada de clases 10:00 a 12:45 horas)
5° Básico	Miércoles 26 de julio (en jornada de clases 10:00 a 12:45 horas)
6° Básico	Miércoles 02 de agosto (en jornada de clases 10:00 a 12:45 horas)

<b>TALLERES PARA APODERADOS RILÁN E INAPIRE HABILIDADES PARENTALES</b>	
Grupo 1	Sábado 19 de agosto 10:00 a 12:00 horas
Grupo 2	Martes 22 de agosto 19:00 a 21:00 horas
Grupo 3	Jueves 24 de agosto 19:00 a 21:00 horas
Observación: es el mismo taller en 3 fechas distintas y será con inscripción dado que tiene una participación de máximo 60 personas.	

<b>CHARLA “ATRAPADOS POR LAS PANTALLAS” DE CAROLINA PÉREZ</b>	
Destinada a padres, docentes, directivos y estudiantes desde 6° básico	Martes 29 de agosto 19:00 a 21:00 horas

Les deseo a nuestros estudiantes unas excelentes vacaciones, que espero los llene de energía para enfrentar de la mejor manera el segundo semestre, y a ustedes un período donde puedan compartir y disfrutar en familia.

Nos vemos el lunes 17 de julio.

Larissa Sapag Quiroz  
Directora  
Colegio Almenar del Maipo